

Ressort: Entertainment

Neue "Tatort"-Kommissarin: Nicht mal Ehemann wusste Bescheid

Frankfurt, 14.04.2013, 03:00 Uhr

GDN - Im November steht Margarita Broich zum ersten Mal als Kommissarin für den "Tatort" in Frankfurt vor der Kamera, dass sie die Rolle bekommt, behielt die 52-jährige Schauspielerin aber erstmal für sich. Nicht mal ihr Mann, der Leipziger "Tatort"-Kommissar Martin Wuttke, 51, wusste Bescheid.

"Dass ich `Tatort`-Kommissarin werde, habe ich Martin erst vor drei Wochen erzählt. Na, der hat sich gefreut", sagte Broich zu "Bild am Sonntag". Vor ihrer neuen Aufgabe in der ARD-Krimi-Reihe hat Margarita Broich viel Respekt: "Ich bin gespannt, was es aus mir macht, wenn ich auf derart viele Verbrechen stoße. An Drehorten ist alles so realistisch dargestellt, dass ich mich davor ein wenig fürchte."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11826/neue-tatort-kommissarin-nicht-mal-ehemann-wusste-bescheid.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com